## PlantaDoce.

#### **Empresa**

# Ribera se prepara para asumir la gestión del laboratorio del Hospital del Vinalopó

La operación supondrá prácticamente duplicar el número de determinaciones que diariamente se realizarán en este centro: analíticas de sangre, orina y líquidos biológicos, entre otros, tanto para los centros de atención primaria como especializada.

PlantaDoce 9 dic 2022 - 11:22



Ribera, preparada para aumentar su red. La división de laboratorios del grupo, Ribera Lab, asumirá en enero la gestión directa del laboratorio del Hospital del Vinalopó y todo su departamento de salud, según se desprende de un comunicado del grupo.

Esta operación supondrá prácticamente duplicar el número de determinaciones que diariamente se realizarán en este centro: analíticas de sangre, orina y líquidos biológicos, entre otros, tanto para los centros de atención primaria como especializada. Hasta ahora, la gestión estaba en manos de otro laboratorio.

Con este equipamiento, que se está colocando en la planta baja del laboratorio de

## PlantaDoce.

Torrellano (Elche), el objetivo es "responder en tiempo y forma, de manera eficaz y ágil, a las necesidades de los pacientes de toda el área de salud", según asegura la directora de Ribera Lab, Mayte Alarcón. Para ello, además, en lo que va de año se ha ampliado la plantilla de técnicos y facultativos de Ribera Lab en un 25%, sólo en su laboratorio central, donde ya trabajan más de cincuenta profesionales.

### Ribera ha formalizado recientemente la adquisición de Grupo Centro Médico Virgen de la Caridad

La división de laboratorio de Ribera está completando la instalación de nueva tecnología para el diagnóstico biológico integral, que le permitirá ampliar entre 600 y 800 el número de analíticas diarias a partir de enero. Este equipamiento, ubicado en su laboratorio Torrellano, casi permite duplicar la capacidad actual del centro.

Entre la tecnología que se ha adquirido por la división de laboratorio del grupo sanitario Ribera, destaca la que procesará gran parte de las muestras que recibirá el centro de Torrellano, que consiste en un nuevo sistema de automatización conocido como Atelica, con capacidad de analizar 800 tubos a la hora.

Ribera es un grupo empresarial que desde 1997 es proveedor de servicios sanitarios públicos y privados, que gestiona proyectos hospitalarios y servicios asistenciales especializados en España, Latinoamérica, Europa y Oriente Próximo.

Ribera cuenta con una Escuela Universitaria de Enfermería, una central de compras, una división de laboratorios, una empresa tecnológica y una fundación dedicada a la investigación, la formación y la promoción de la salud.

Recientemente, Ribera ha formalizado la adquisición de Grupo Centro Médico Virgen de la Caridad, el principal operador sanitario privado de Murcia. Esta operación es un ejemplo del compromiso de Ribera por esta región, donde ya gestiona Ribera Hospital de Molina, en Molina de Segura, que da cobertura a un área de influencia de 140.000 ciudadanos.